

UN DUCATI WEEK COURAGEUX



Ambiance de folie malgré les conditions météo, d'autant qu'il y avait des petits nouveaux au sein du groupe.

Il ne fallait pas avoir froid aux yeux pour participer au Ducati week, à la mi-juin. Après un petit-déjeuner chez Méca Moto, direction Bourail. Entre pluie et brouillard, nids-de-poule et virages serrés aveugles dans les massifs miniers, il fallait oser !

Pour se rendre à Bourail, il y a la RT1, bien sûr. Mais pour les motards et les motards du Ducati Club, c'est trop facile. En revanche, passer par la côte Est et ses mines de nickel, franchir les montages de la Chaîne, pique-niquer au bord de la rivière, voilà qui s'avère bien plus enthousiasmant ! Une vingtaine de participants ont emprunté la RP5, puis la RPN3, par La Foa, Sarraméa, Kouaoua, Poro, Houailou, pour enfin déboucher sur Bourail.

Du vrai pilotage

L'itinéraire établi a privilégié les petites routes, longeant des précipices caillouteux dans les cols, avant de s'enfoncer dans la forêt bordée de cascades. Certes bitumé, ce réseau secondaire comporte une multitude de pièges, des virages qui se referment aux nids-de-poule qui ont été légion sur le parcours. D'autant qu'il a plu sur cette partie de

la Grande Terre. Sur les hauteurs des massifs miniers, le groupe a été pris dans la brume. Il a donc fallu se méfier et rester vigilant. Il n'empêche que les paysages étaient grandioses.

Pique-nique à Bouraké

Sous la pluie, la route était bien grasse et glissante, surtout au sortir des pistes de mines, là où les camions répandent de la terre rouge sur la chaussée. Dans la brume, l'ambiance était surréaliste. Les excavatrices et les bulldozers, à l'arrêt le temps du week-end, apparaissaient comme des monstres préhistoriques en sommeil. Au Col des Roussettes, pas une goutte n'est tombée ces dernières heures. Les motards en ont profité pour prendre un peu d'angle dans les nombreux virages, avant de rejoindre Bourail aux alentours de 16 heures. Un stop qui a invité les motards à la promenade sur la longue plage de la Roche Percée où la houle agitée a attiré les surfeurs. Le repas du soir et la nuit se sont déroulés à l'hôtel-restaurant El Kantara. Le dimanche, le retour s'est fait par le chemin des écoliers, avec un stop à Bouraké pour le pique-nique, avant l'arrivée sur Nouméa. Au final, un week-end qui s'est déroulé dans une ambiance excellente et avec une organisation sans faille. On a hâte d'être à la prochaine sortie !



Routes sinueuses, semées d'embûches, avec une visibilité réduite : un vrai périple pour le Ducati-Club !

TOP TEN

des ventes de juin

-  Ford Ranger : 75
-  Toyota Hilux : 74
-  Dacia Duster : 63
-  Mitsubishi Sportero : 52
-  Hyundai ix 35 : 44
-  Kia Sorento : 38
-  Hyundai Santa Fe : 34
-  Peugeot 206+ : 32
-  Nissan Navara : 32
-  Isuzu D-Max : 29

VOTRE CENTRE AUTO SANS RDV

BOSCH Service
Car Service

- Freins 
- Diagnostic 
- Electricité 
- Vidange Entretien 
- Amortisseurs 

1 rue Ampère Ducos - B.P. 7793 - 98801 Nouméa Cedex
Tél. (687) 27 37 69 - Fax (687) 25 31 26

GARAGE GUYADER